

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian pada bab-bab sebelumnya dan juga merupakan hasil dari penelitian penulis, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran mataguri dalam tradisi pembuatan rumah di negeri buano utara adalah sebuah tradisi yang sudah menjadi turun temurun dari para leluhur hingga saat ini. Proses tersebut dapat dilakukan dengan berbagai macam tradisi dan ritual yang sesuai dengan tatanan adat negeri buano utara. Tradisi mataguri dalam proses pembuatan rumah di negeri buano utara dilakukan secara gotong royong artinya jika ada satu orang yang membangun rumah maka seluruh penduduk di Sekitarnya ikut membantu baik dari segi pekerjaannya maupun turut mendoakan sang pemilik rumah, akan tetapi budaya gotong royong mengalami pergeseran dimana sebagian masyarakat memanggil tukang kayu untuk membuat rumah, tapi meskipun begitu peran mataguri tetap diperlukan dalam setiap pembangunan rumah.
2. Masyarakat Negeri buano utara sangat menganut kepercayaan leluhur dan berbagai ritualnya. Latar belakang masyarakat dulunya yang kuat akan mistis merupakan pedoman dalam membangun rumah. Bila ada satu warga yang membangun rumah, satu desa akan membantu dan mendoakannya agar tidak runtuh meski dimakan zaman.
3. Mataguri memiliki peran yang sangat penting bagi masyarakat di negeri buano utara karena, meskipun rumah yang dibangun tanpa gotong royong melainkan menggunakan tukang kayu, namun menurut mereka tidak ada bedanya, karena menurut

masyarakat negeri buano utara tanpa adanya mataguri maka rumah yang dibangun tidak akan baik dan pemilik rumah beranggapan bahwa kalau membangun rumah tanpa mataguri maka akan sering mengalami kesialan, rezeki jelek dan selalu sakit-sakitan. Tradisi mataguri antara lain adalah sebagai berikut: Pertama pemilihan tempat (lokasi), kedua pemilihan kayu untuk tiang utama rumah, ketiga pemilihan atap seng dan, keempat menentukan waktu pendirian rumah, kelima, membaca doa-doa

## **B. Saran**

Adapun dari hasil penelitian di atas maka penulis dapat menemukan beberapa saran sebagai berikut :

1. Kepada pemerintah dan tokoh-tokoh adat negeri buano utara harus selalu fokus kepada tatanan-tatanan adat yang sampai saat ini masih menjadi tanggung jawab masyarakat negeri Buano utara dalam proses membangun rumah harus menggunakan mataguri,
2. Masyarakat Negeri Buano utara selalu menjaga dan memerhatikan antara sesama sehingga kebudayaan yang ada dalam lingkungan tidak mudah hilang dengan sendirinya. Karena proses pembuatan rumah dalam tradisi mataguri sangatlah penting.